



HERZLICHE EINLADUNG



In Fortführung unserer langjährigen Tradition in Zusammenarbeit mit dem Kunstverein der Stadt Glauchau art gluchowe e.V. Künstler und Projekte aus der Region Sachsen/ Thüringen vorzustellen, freuen wir uns, Sie recht herzlich zu unserer Ausstellungseröffnung einzuladen.

Von Schlössern und Burgen in unserer Region



Die Eröffnung findet am Dienstag, dem 19. November 2024, um 18.00 Uhr im Foyer des Rathauses zu Glauchau statt.

Steffen Gröbner, 1974 in Dresden geboren, machte von 1991-1995 eine Lehre als Porzellanmaler in der Meißner Porzellanmanufaktur. Ab 1992 erfolgte seine Ausbildung in der Malerei bei den akademischen Malern Manfred Wünsche und Heinz Löffler und in der Druckgrafik bei dem Maler Ulrich Jungermann. Steffen Gröbner ist seit 2004 als freischaffender Künstler tätig mit Vorliebe für romantisch geprägte Freilichtmalerei.

Begrüßung: Oberbürgermeister Marcus Steinhart
Gespräch zur Ausstellung mit Steffen Gröbner und Thorsten Dahlberg

SIE UND IHRE FREUNDE SIND HERZLICH EINGELADEN!

Marcus Steinhart
Oberbürgermeister

Katarzyna Zierold
Geschäftsführerin des Kunstvereins